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～前回の例会～ 
 

本日の例会 

第2750地区ロータリー財団委員長 

安保 満 氏 
『ロータリー財団のすべて』 
ご紹介者：由井ロータリー財団委員長 

 毎年11月はロータリー財団月間ということ
で、本日は卓話の機会をいただきまして誠に
有り難うございます。 
 地区のロータリー財団委員会の使命は2つ
ございます。ひとつはロータリー財団のプロ
グラムにより多くのロータリアンの皆様に参
加いただくことです。こちらにつきましては
財団のハンドブックや財団セミナー、今日の
ような卓話をつうじて、まずはどんなプログ
ラムがあるのかということを理解していただ
くというところから始まります。そしてそう
いったプログラムが会員の皆様にとって参加
しやすいものになるよう今年は改善しており
ます。セミナーの申込みや補助金の申請、報
告書の提出ををWeb上でできる仕組みを考え
ております。また、グローバル補助金をもっ
と利用していただくためのマッチングサイト
の構築なども考えているところです。 

2つめはロータリー財団に対する財政的支援を
増やすことです。こちらは皆様を動機づけしな
ければならないということで、我々にとっても
ハードルは非常に高いのですが、私がロータ
リー財団委員長になって多くのロータリアンか
らヒアリングをおこなったところ、皆様方の関
心事はロータリー財団は我々の貴重な浄財を預
けるに足る団体なのかどうかということがわか
りました。本日はこの場をお借りして、皆様方
にお預けいただいた浄財（寄付）がどのように
使われるのかということと、アメリカはイリノ
イ州にあるロータリー財団本部の財政状況につ
いてご説明させていただきたいと思います。そ
うすることでロータリー財団の透明性、財務健
全性、説明責任、高潔性が皆様方のなかで腹落
ちすることができれば、財団に対する誇りをお
持ちいただけるのではなかろうか。結果的に自
分ごととしてロータリー財団を捉えて、ロータ
リー財団に対する責任感が醸成され、最終的に
は財団に対する財政的支援も増えてゆけば幸い
です。 

柴 孝也 会員 
『あの時あの人 ースポーツ編ー』 

  
 

～先日の一声会にて～ 

一位：藤永真里子さん 
二位：三宅会員 三位：田邊会員 



会長：鞍掛三津雄         幹事：中井隆三 
会報委員会 委員長：相田秀雄 副委員長：村上義弘 委員：伊賀大祐 中井隆三 川口修司 金沢文四郎 
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藤永真理子様   先日の一声会、優勝させて頂 
         きありがとうございました。 
   
糸長丈秀   12/9（土）秋の一声会に参加しま 
       した。ニアピンを１ヶいただきま      
       した。高橋幹事お疲れ様でした。 
   
安井規雄    誕生日のお祝いのお米有り難うご 
                  ざいました。   

                                

第 1594 回 例 会 報 告 
 
■ 11月12日 例会プログラム 
1. 点鐘  
2.ロータリーソング「我等の生業」 
   本日の歌「鉄道唱歌〜東海道編〜5番」 
3.会長報告 
4. 委員会報告 
5. 卓話 
6. 点鐘  
 
■ 出席報告 
11月12日 出席者 32名  ビジター2名 ゲスト1名 
出席率 54％ 
11月5日 出席者 38名  メーキャップ 8名  計46名 
     会員数62名 出席対象者60名 修正出席率 77％ 
 
■ ビジター（敬称略） 
杉  晟 （八千代） 
伊藤 道一郎（川崎南） 
納見 俊三千（糸長会員ゲスト）  
 
○ 会長報告（鞍掛会長） 
    特になし 
○ 委員会報告 
（由井ロータリー財団委員長） 
・本日、第2750地区ロータリー財団委員会 委
員長の安保 満様を招いてロータリー財団の功
績や存在意義などに触れるお話しをいただき
ます。これを機に会員の皆様のロータリー財
団に対するさらなる理解の深まりとご関心が
深まることを大いに期待します。 
（川口会員-千代田グループIM実行委員） 
・平成29年3月以来、3年ぶりとなるインター
シティーミーティング実施に伴い、参加申込
を募ります。 
（田中親睦委員長） 
・12月17日のクリスマス家族懇親会の進行に
ついてご報告差し上げます。今回は例会開始
後、すぐにアトラクション（＝浦山純子さま
によるピアノ演奏）となり、お食事はアトラ
クション後のスタートとなります。 
○ 幹事報告 
・次週11月19日（火）の例会は休会となり、
次回例会は11月26日（火）です。 

12月3日(火) 年次総会  
12月10日(火)卓話者：内海基二会員 
         演題：「渋沢栄一の肖像」 
12月17日(火) クリスマス家族懇親会 
       18:00〜 5階「ラ・ローズⅠ」 
 

今後の例会予定 


